
Die Reservechampionesse des Fohlenchampionats von Schleswig-Holstein hat Klasse, besitzt Strahlkraft und beherrscht in luxu-
riöser Erscheinung die Bühne. Ihre Mutter Unesca war Siegerstute der ZSE Baden-Württemberg und stellte 2012 auch den sport-
lichen Vererber Undercover und 2015 den gefeierten Reservesieger United Affair. Stamm des Grand-Prix-Hengstes Unkenruf
(USA), des S-Parcours Helden Ulexis, des Landeschampions Unicato, des Vererbers Unkensee und der frisch dekorierten Landes-
siegerfamilie von Baden-Württemberg. 

Oozing class and charisma, the reserve champion of the Schleswig-Holstein foal championship conquers the stage with her marvellous 
appearance. Her dam Unesca won the Baden-Wurttemberg central mare inspections and has also produced the athletic stallion Undercover
and the celebrated reserve champion stallion United Affair. Same mare family as the Grand Prix stalllion Unkenruf (USA), the S level jum-
per Ulexis, the state champion Unicato, the breeding stallion Unkensee and the recently crowned Baden-Wurttemberg champion family.
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Maße und Bewertung der Mütter:

Unesca IV 166 - 19,5 9,0/ 8,0/ 7,0/ 7,0/ 9,0/ 8,0/ 8,0 (Z) SLP Sport
Undine X 169/190/20,0 7,0/ 7,0/ 7,0/ 8,0/ 7,0
Seeconda 165 - 20,0 8,0/ 7,0/ 7,0/ 6,0/ 7,0/ 7,0/ 7,0


